

Nuestro próximo comunicado diario será el miércoles 22 de abril

ÚLTIMAS NOTICIAS DEL HOSPITAL

Se han enviado 18 muestras más al Reino Unido para que se les realicen las pruebas de COVID-19.

Un lote de 64 muestras fue analizado el viernes pasado, y no hubo ningún caso positivo en COVID-19.

Las 11 personas que hasta ahora han dado positivo en COVID-19 en las Islas Falkland han completado su aislamiento o tratamiento.

Hasta la fecha se han enviado 319 muestras al Reino Unido.

Recuerde: si se siente mal con síntomas parecidos a los de la gripe y está preocupado porque piensa que podría tener el COVID-19, llame al Hospital al 28000. El personal del hospital lo orientará. NO vaya al hospital directamente.

CANCELACIÓN DEL DESFILE POR EL CUMPLEAÑOS DE LA REINA

En vista del anuncio de Su Majestad la Reina el fin de semana, y tras conversaciones entre Su Excelencia el Gobernador y el Palacio de Buckingham, se ha decidido cancelar el desfile por el cumpleaños de la Reina el 21 de abril del 2020.

Durante estos días difíciles, el pueblo de las Islas Falkland le desea a Su Majestad que tenga un cumpleaños seguro y en tranquilidad. Su Excelencia el Gobernador y los Miembros electos de la Asamblea Legislativa desean también aprovechar la oportunidad para agradecer a todos los que se habían estado preparando para conmemorar el evento mañana.

RESTRICCIONES A LA INDUSTRIA DE LA CONSTRUCCIÓN

El viernes, el Consejo Ejecutivo acordó en principio que la actividad de la construcción en las Islas podía reanudarse este miércoles 22 de abril.

El jefe del Gobierno, Barry Rowland dijo que la decisión final dependería de los resultados de las muestras desde el Reino Unido que se esperan recibir mañana martes 21 de abril.

Señaló que el Consejo Ejecutivo había considerado el asunto cuidadosamente, incluido el hecho que todavía no había casos registrados en Stanley, y que se habían introducido medidas para controlar el movimiento desde y hacia el Complejo Mount Pleasant.

El Gobierno ha emitido orientación (véase más adelante) para el sector con relación a la aplicación de prácticas laborales seguras y al mantener el distanciamiento social debido al COVID-19.

El señor Rowland dijo que si no se cumplía con la orientación las restricciones podrían ser restablecidas.

Este cambio quedaría sujeto a evaluaciones diarias, basadas en los resultados de las pruebas y otras circunstancias.

Los distribuidores de materiales para la construcción podrán proveer a las empresas del sector de materiales siempre y cuando cumplan en forma segura con las prácticas laborales debido al COVID-19.

La disposición no incluye el mantenimiento rutinario o las obras de mejoramiento en las propiedades residenciales o comerciales, aunque se podrían realizar reparaciones en caso de emergencia siempre y cuando se cumpla con la orientación previa.

RESUMEN DE LA ORIENTACIÓN PARA EL SECTOR DE LA CONSTRUCCIÓN

El Gobierno ha publicado hoy orientación para el sector de la construcción sobre cómo trabajar en condiciones relacionadas con el COVID-19.

Estás son circunstancias excepcionales y la industria debe cumplir en todo momento con la orientación más reciente del Gobierno de las Islas Falkland con respecto al COVID-19.

Los procedimientos de operación en la obra se basan en la orientación entregada por *Public Health England* (Departamento de Salud de Inglaterra) y la información proporcionada por la directora del Servicio de Salud del Gobierno de las Islas Falkland.

Todo el que realice actividades de construcción durante la pandemia del COVID-19 tiene que asegurarse de que está protegiendo a sus trabajadores y que está minimizando el riesgo de propagar la infección, lo que incluye analizar cómo se trasladará el personal a la y desde la obra.

Con esta guía se intenta introducir medidas consistentes para las obras de todo tipo y tamaño, según las recomendaciones gubernamentales sobre el distanciamiento social y para garantizar que los empleadores y las personas hagan todo lo posible por cumplirlas.

Cuando no sea posible cumplir con las directrices sobre el distanciamiento social en forma íntegra con relación a una actividad en particular, el operador debería analizar si es necesario que esa actividad continúe para que la obra se siga realizando, y de ser así, tomar todas las medidas posibles para mitigar el riesgo de transmisión.

En estos momentos no se deben comprometer los requisitos sanitarios y de seguridad de ninguna actividad de construcción. Si no se puede realizar una actividad en forma segura, no se debería hacer.

Los servicios de emergencia también tienen recursos limitados y quizá no puedan responder tan pronto como de costumbre. Esto se debería tomar en cuenta al planificar las actividades de construcción; los primeros auxilios, la respuesta ante los incendios y las

emergencias. También hay limitaciones con respecto a la disponibilidad de evacuaciones aéreas de emergencia.

Las empresas deben contar con medidas efectivas para monitorear y evaluar que cumplen con la orientación del Gobierno y la industria. En las obras también debería haber recordatorios para los trabajadores de los procedimientos de operación con los que se intenta protegerlos, a sus colegas, a sus familiares y a la población de las Islas Falkland.

Encontrará la guía completa en fig.gov.fk/covid-19 en la sección Proteja a sus Trabajadores en tiempos del COVID-19.

Incluye:

- cuándo y cómo ir al trabajo,
- el distanciamiento social,
- qué hacer si un trabajador se enferma,
- la conducción de vehículos en el trabajo,
- cómo manejar el movimiento de personas en la obra,
- requisitos para una higiene segura,
- planificación laboral para evitar trabajar cerca de otros,
- limpieza mejorada de las superficies de la obra,
- consejos para los trabajadores que realicen reparaciones indispensables.